



Ein wunderlicher Sommerabend mit Musik

Unter dem in jeder Beziehung passenden Motto «Wochenend und Sonnenschein» haben die Musiker des Orchesters Con Brio am Samstagabend ihr Sommerkonzert unter freiem Himmel vor der Kantonsschule in Glarus gegeben. Das Orchester unter der Leitung von Mathias Elmer und die drei musikalischen Komödianten «Die Herren Wunderlich» aus dem Tirol boten vor vollbesetzten Rängen Schlager, Hits und Evergreens aus den 1920er- bis 1970er-Jahren.

Bild Sasi Subramaniam